
  【資料１－２】 

角田小・中学校 PTAによる学校再編成に係る保護者アンケート結果 
           （一部抜粋） 

  

 

 

【質問】計画通りに再編が進められた場合には、角田小学校の児童全体が豊前中央小学

校（現千束中）に通うことになります。 

    ただ、豊前北小学校（現八屋中）の方が距離的にも１㎞近く短いうえに、何ら

かの事情で児童がスクールバスに乗れなかった場合などを考えると、市バス等

の便もある豊前北小学校の方が都合がよいので、角田地区からの通学指定校を

中央小学校ではなく、北小学校に変更してもらいたいとの声があります。みな

さんは、どう思われますか？ 

                       

●再編計画どおり、通学指定校中央小学校（現千束中）のままでよい。（２６％） 

   ●通学指定校を豊前北小学校（現八屋中）に変更してもらう方がよい。（５６％） 

   ●その他（１８％） 

    ・どちらに行ってもいいようにして欲しい。（４名） 

    ・バス通学なので、どちらでもよい。 

    ・違う学校に行きたい気持ちです。市外に。 

    ・通わせたい方に行かせる。 

    ・角田地区は縦に長く中央小に近い地域もあるため、海側は北小、山側は中央

小と分けてもいいと思います。 

 

 

※有効回答数５２件 

 

 


